



## Entrevista / Santiago Creel (Diputado – PAN)

“No pasó la reforma, la reforma eléctrica, la reforma que contaminaba, la reforma que iba a salirnos más cara la luz eléctrica, afortunadamente no pasó, la pudimos frenar, derrotamos la iniciativa del Presidente López Obrador y lo hicimos con la fuerza de los votos que recibimos en junio del año pasado, esos 23 millones de votos que recibió la oposición en las urnas contra los 20 millones de votos que recibió la coalición de López Obrador y los resultados se empiezan a ver el día de hoy. Eso que sucedió el año pasado se tradujo el día de hoy en un freno a un mal proyecto, a una iniciativa demagógica que en el fondo era muy perjudicial para México”.

<https://drive.google.com/file/d/1rcbhSB14mwyU2CGI91K-QqI-c105jUvM/view>